



euRONATUR



4 online Veranstaltungen zum Weissstorch

Kehrichtdeponien, Speiseabfälle, Plastik, Schnüre in Nester, geändertes Zugverhalten – der Weissstorch folgt dem Menschen und profitiert in vielerlei Hinsicht. Die starke Zunahme der Westpopulation wird denn auch in erster Linie auf diese Faktoren zurückgeführt. Diese Entwicklung hat aber auch ihre Schattenseiten: Störche nehmen mit der Nahrung Plastik- und Gummibestandteile auf und bringen Folien und Schnüre als Nistmaterial ans Nest, worin sich die Jungstörche verheddern.

In vier online Veranstaltungen per Zoom möchten wir uns mit Vorträgen und Diskussionen dieser Thematik widmen:

1. **Europas Mülldeponien vor dem Umbau:** Geht in Spanien und Portugal die Nahrungsressource Müll für den Weissstorch verloren? Wie reagieren die westziehenden Weissstörche? Gibt es für sie Alternativen? (Holger Schulz, Peter Enggist)
Samstag 23.10.2021, 10-12 Uhr MEZ
2. **Weissstorch Zensus 2014/2015:** Bestandsentwicklung und Unterschiede zwischen Ost- und Westziehern und mögliche Ursachen (Kai-Michael Thomsen)
Samstag 27.11.2021, 10-12 Uhr MEZ
3. **Müll in der Nahrung und als Nistmaterial bei Weissstörchen** (Lorenz Heer)
Samstag 22.01.2022, 10-12 Uhr MEZ
4. **Zunehmende Zahl Überwinterer in den Brutgebieten** (Peter Enggist)
Samstag 19.02.2022, 10-12 Uhr MEZ

Es ist geplant, die Veranstaltungen in Deutsch abzuhalten und simultan auf einem zusätzlichen Audiokanal in Englisch zu übersetzen.

Reservieren Sie sich bitte schon jetzt diese Daten, weitere Informationen werden folgen.

Gerne dürfen Sie diese Einladung auch an weitere interessierte Personen weiterleiten.

Viele Grüsse,

euer Organisationsteam



euRONATUR



4 online conferences White Stork

Rubbish dumps, food garbage, plastic debris, cords in nests, changing migratory behaviour – White Storks live close to humans and profit in many ways. Hence, the increase of the western population in the last centuries is supposed to be primarily based on these factors. However, these changes have negative impacts, too. Storks swallow plastic debris with their food and use plastic foils and cords as nest material potentially endangering their young.

In four online meetings, using Zoom, we would like to present and discuss these subjects and problems:

1. **European rubbish dumps before a significant change:** Is garbage in Spain and Portugal as a food resource vanishing? How do White Storks react? Do they have alternatives? (Holger Schulz, Peter Enggist)
Saturday 23rd October 2021, 10-12 am CET
2. **White Stork census 2014/2015:** Population developments and differences between Western and Eastern migrating populations and their potential causes (Kai-Michael Thomsen)
Saturday 27th November 2021, 10-12 am CET
3. **Plastic debris in food and as nesting material in White Stork** (Lorenz Heer)
Saturday 22nd January 2022, 10-12 am CET
4. **Increasing number of non-migrating White Storks and birds overwintering in their breeding areas** (Peter Enggist)
Saturday 19th February 2022, 10-12 am CET

We plan to hold these conferences bilingual: in German with simultaneous translation into English on a separate audio channel.

Please save the dates, you will soon receive additional information.

Feel free to forward this announcement to other interested persons.

Kind regards,

your organizing team